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◆会長挨拶◆ 
皆さんこんばんは。そして,お疲れ様です。 

 早いもので二学期,そして今年も残すところ後１ヶ月あまりとなりました。二学期が終わり

ましたら短いですが,子供達にとってはクリスマス,お正月と楽しいイベントの多い冬休みとな

ります。ただ,今後季節はますます厳しい冬へと向かっていき,寒さが本格的になっていきま

す。残りの二学期,冬休みを楽しく迎える為にも,子供達だけでなく我々保護者も,体調面には

十分気を配っていきましょう。 

 さて,先日,メールにてご連絡させていただきしたが,来年度から育友会費の変更を実施さ

せていただきたいと考えています。 

変更点としては, 

① PTA 会費の集金をゆうちょ銀行とし,学校経費と一緒に徴収 

② 今までは集金を学期ごと・年間と選択していたが,学期ごとのみに集金 

③ 会費は月額,長子 500円とし,兄弟一人当たり 100円増額×12 か月+安全 300 円 

 ⇒児童一人に対して月額 500円とし, 学期ごとに 2000円 年間 6000円(安全費含む) 

以上を変更するために,育友会会員の過半数の賛成が必要となってきます。採決をさせて頂

きますので,よろしくお願い致します。何卒ご理解・ご協力のほど,よろしくお願い致します。 

 

◆校長挨拶◆                                                      

 平素より，本校の教育活動にご理解ご協力いただき，ありがとうございます。 

今年度，口座振替への移行に伴う事務に関し，ご理解いただき，ありがとうござ

います。現在手続きをお願いしているところですので，まだの方はお忙しい中では

ありますが，手続きの完了にご協力ください。 

 また，コロナウイルス感染症に関し，９月の始業式の際の緊迫した状況から一転

し，感染者数が激減しました。そのため，従前実施が難しいと検討していた修学旅

行，社会見学，林間学校（１２月実施予定）などの行事に関しましても，実施する

ことができました。特に第６学年の修学旅行に関しましては，昨年宿泊体験ができ

ていなかったため，思い出づくりも含め，とても良い体験行事となりました。 

 一方，インフルエンザ，手足口病など，コロナウイルス以外感染症の拡散も懸念

されております。引き続き，子供達の感染防止に関する今までの取組を継続してい

ただきますよう，お願い致します。 

 

 

落ち葉が風に舞う季節となりました。皆様にはますますご健勝

の事とお慶び申しあげます。日頃から皆さまのご理解，ご協力あ

りがとうございます。 

さて，1１月 22 日（月）に第２回実行委員会を行いましたの

でご報告いたします。 

 

 

 

 



◆各常任委員会からの報告◆ 

学級委員会 

・6 年生…ＰＴＣのアンケートを１１月１９日に chromebook 経由で山本先生に送

信してもらいました。２４日（水）締切りです。PTC を実施する場合は

１月の参観日後の予定です。 

・2 年生…ＰＴＣは中止にしました。その旨を学年だよりに記載してもらいお知ら

せしました。 

・１年生…・ゲーム時間の配分について 

・朝の支度をスムーズにする方法について 

・５時限目までと６時限目までの日の宿題の量を変えて欲しい 

・ゲームを持たせるかどうか 

・宿題に親がどこまで介入しなくてはいけないか 

・子ども同士の約束に親がどこまで介入するのか 

・食事（給食も）が早く食べられない 

等をクラスで話しました。 

 

研修委員会 

特にありません。 

 

広報委員会 

３学期に広報誌を発行する予定です。 

 

保健補導委員会 

特にありません。 

 

ベルマーク委員会 

各クラスで集計中です。 

 

サポート委員会 

特にありません。 

 

栗北祭り実行委員会 

特にありません。 

 

 

次回育友会実行委員会 令和 4年１月 24 日（月）１９：３０～ 


